

TERCERA ÉPOCA

parameridiano@gmail.com

DIRECTOR: MOISÉS MADARIAGA

MIÉRCOLES 16 DE AGOSTO DE 2023

En cuanto a ocupación hotelera

Otra vez, Nuevo Nayarit superó a Puerto Vallarta



Playacar y Cabo San Lucas son los tres primeros, con 81%; le sigue el destino navarita en cuarto y quinto en jalisciense

MERIDIANO/Puerto Vallarta-El secretario de Turismo del Gobierno de México, Miguel Torruco Márquez confirmó que en el primer semestre de este año, el destino Nuevo Nayarit superó a Puerto Vallarta y Cancún en ocupación hotelera. ocupación hotelera.

El funcionario explicó que de enero a junio de 2023, en de enero a junio de 2023, en ocupación hotelera por centros turísticos destacan con los mayores niveles de ocupación: Akumal, con el 85,3%; Playacar, con el 83,5%; Cabo San Lucas, con 81%; Nuevo Nayarit, con 78,8%; Puerto Vallarta, 77,3% y Cancún. 76.6%. PÁGINA 4A

Entrega Mirtha obra olvidada

La conclusión de la avenida Valle de Tlaxcala en Valle Dorado es ya una

realidad

La alcaldesa destacó que el tramo que constituyó estuvo en abandono durante cuatro administraciones, no obstante el compromiso de su gobierno fue intervenirla y ahora mismo se entrega

MERIDIANO/Bahía de Banderas - La obra de la avenida Valle de Tlaxcala, de Valle Dorado, es ahora una realidad. La presidente de Bahía de Banderas, Mirtha Villalvazo hizo entrega de la misma luego de que los trabajos de concreto hidráulico y construcción de banquetas fueron concluidos.

Con una inversión de cerca de smillones de pesos, la avenida Valle de Tlaxcala podrá permitir el desahogo del tráfico, ya que esta vialidad es de gran importancia para Valle Dorado y Rincón del Cielo, pues cuenta con una conexión directa con la Carretera Federal 200.

PÁGINA 4A

Para Nayarit y Xalisco el día 17 de agosto

Inician inscripciones para Ley recompensa tu estudio



Ingrese usted a www.casaley.com.mx, teniendo a la mano una foto de la boleta del ciclo escolar 2022-2023 que muestre un promedio de 9.5 o más y la CURP del alumno, para realizar el registro

MERIDIANO/Tepic, Nayarit.- Será a partir del 15 de Agosto cuando se abran las inscripciones para el programa 2023 de entrega de Paquetes Escolares que promueve Casa Ley en beneficio de los estudiantes de

primaria. El programa tiene un alcance de diez estados en las cuales la cadena de autoservicios tiene presencia y está dirigido a hacer entrega de 27 mil 500 paquetes, participando en esta dinámica las 276 tiendas que opera Casa Ley.

Las inscripciones pueden realizarse en línea ingresando a www.casaley.com.mx, teniendo a la mano una foto de la boleta del ciclo escolar 2022-2023 que muestre un promedio de 9.5 o más y la CURP del

alumno. Cabe señalar que el registro a este programa es completamente gratuito. Este programa, que cumple 30 años de llevarse a cabo, está dirigido a reconocer a los mejores estudiantes, a quienes desde ahora muestran sus intenciones po sobresalir y salir adelante... PÁGINA 8*A* PÁGINA 8A

Al inaugurar el Consultorio Médico gratuito que prometió

El Profe Michel le cumple a la comunidad de Mojoneras

El alcalde vallartense dijo que pese a algunos obstáculos, finalmente se dio la apertura de este espacio para dar atención médica gratuita y de calidad a los habitantes del lugar

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- Como parte de una de sus acciones de gobierno, de brindar una Salud de 10 a los habitantes de Puerto Vallarta, este martes el alcalde, Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, cumplió uno más de sus compromisos, al inaugurar el Consultorio Médico Municipal en la comunidad de Las Mojoneras, que brindará atención médica gratuita a la población de este lugar PÁGINA 3A

Fraccionamiento de San José del Valle

Dará Mirtha solución a vecinos de El Manglar

En un Encuentro Contigo, la presidente municipal y su gabinete atendieron a los vecinos, además se otorgaron descuentos de predial y agua

MERIDIANO/Bahía de Banderas.- El gobierno de Bahía de Banderas en su onceava administración ha buscado el contacto directo con los ciudadanos, pues el verdadero cambio se hace trabajando en

equipo sociedad y gobierno, un lema que Mirtha Villalvazo ha dejado claro y que es palabra cumplida en lo que va de este

PÁGINA 5A

Trending Topic



María Félix será la nueva Barbie

actriz María Félix ha sido inmortalizada actriz Maria Felix na sido inmorializada en una muñeca de edición limitada por Mattel, la compañía detrás de la famosa linea de muñecas Barbie. Conocida por su belleza y personalidad que dejaron una marca imborrable en la historia del cine mexicano, María Félix es ahora parte de la prestigiosa colección Barbie Signature - Tribute. La muñeca es un Signature - Tribute. La muneca es un tributo a la legendaria figura de "La Doña" y presenta un vestido deslumbrante en tonos negro y dorado, acompañado de detalles únicos como guantes, joyería tonos negro y dorado, acompanado de detalles únicos como guantes, joyería elegante y, por supuesto, la emblemática ceja que caracterizaba a Maria Félix. Esta creación celebra la presencia y la fuerza inigualables de la actriz, cuyo legado sigue

cautivando a las generaciones desde la Época de Oro del cine mexicano hasta la

Las muñecas de la serie Barbie Signature son apreciadas por coleccionistas y aficionados por igual, ya que ofrecen piezas exclusivas y de alta calidad que capturan la esencia y la relevancia de personalidades y momentos icónicos. Con detalles especiales en el embalaje y diseños que resaltan, estas muñecas se convierten en piezas de valor que trascienden el tiempo. La muñeca de edición limitada de María Félix se une a la reciente colección de Barbie Signatu honrar a mujeres excepcionales que ha dejado una huella duradera en la histor y la cultura. Tribute, continuando con la tr

Con materiales para su vivienda

Apoya el Profe a 2 mil 200 familias

El alcalde ratificó el compromiso de su gobierno para mejorar las condiciones de vida de los vallartenses que más lo necesitan

MERIDIANO/Puerto Vallarta.-MERIDIANO/PUETTO VAIIATTA.- EL alcalde, Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, encabezó este martes una nueva entrega de materiales como parte del programa "Por un Hogar de 10', para transformar la vida de 144. familias de colonias del sector oriente de la cabecera municipal, con lo cual al concluir la primera etapa, un total de 2 mil 200 familias vallartenses recibieron este beneficio.

NUESTRAS PLU<u>MAS</u>

Volantín SALVADOR COSÍO GAONA

MCCI REVELA CORRUPCIÓN EN TORNO

A LA CASA GRIS A LA CASA GRIS
Tasa la publicación del reportaje
de "La Casa Cris", laber Hughes
de "La Casa Cris", laber Hughes
negò conflicto de inteness con el
argumento de que su división en
notreamérica nunca tuvo negocios
con Pemes. Sin embarga documentos
que permanecian coultos y que MCCI
logró desclasificar, demuestran que
atrasólen los Primeros messen que
el hijo de AMIO habito la residencia
de un alto jecutivo de Baker Hughes.
contratos de Pemes por el equivalente
a 150 millones de pesos.
PÁGINA 2A

VOLANTIIN

@salvadorcosio1



la publicación del reportaie de Gris", Baker Hughes negó conflicto de intereses con el argumento de que su división en Norteamérica nunca tuvo negocios con Pemex. Sin embargo, documentos que permanecían ocultos y que MCCI logró desclasificar, demuestran que tan sólo en los 4 primeros meses en que el hijo de AMIO habitó la residencia de un alto ejecutivo de Baker Hughes, esa compañía recibió en Texas 27 contratos de Pemex por el equivalente a 150 millones de pesos. Una nueva investigación de

MCCI corrobora la corrupción que se pretendió ocultar en torno a La Casa Gris. La información se dio a conocer este martes en diversas publicaciones: Pemex otorgó 27 contratos por 150

millones de pesos a la división de Baker Hughes en Houston en los primeros cuatro meses en que José Ramón López Beltrán habitó "La Casa Gris", revelan documentos que permanecían ocultos y que Mexicanos contra la Corrupción y

y que mexicanos contra la Corrupcion y la impunidad (MCCI) logró desclasificar. En el periodo mencionado, el dueño de "La Casa Gris" era Keith Schilling, quien se desempeñaba como presidente de la compañía en Canadá y a la par como director comercial y de ventas en el área de Houston, de acuerdo con el perfil en LinkedIn difundido por él mismo. Los nuevos documentos obtenidos

por MCCI desmienten la versión de Baker Huges, quien tras la publicación del reportaje de "La Casa Gris" de enero 2022, negó conflicto de intereses, con el argumento de que su división en Estados Unidos -para la que trabajaba Schilling- no tenía relaciones de negocios con Pemex. "Durante su tiempo

"Durante su tiempo en Baker Hugues, él (Schilling) trabajó bajo nuestro grupo de Norteamérica y, dentro de Baker Hughes, México no está bajo el grupo de Norteamérica", dijo Bob Pérez, presidente de la compañía en nuestro país, en una declaración realizada el 21 de febrero de 2022. El deslinde fue ratificado por la

empresa de servicios petroleros a través de un comunicado en el que enfatizó: "México no está incluido en la región de Norteamérica para Baker Hughes. Internamente, las ventas y operaciones en México están organizados dentro de la entidad separada denominada Latinoamérica".

No obstante, MCCI tuvo acceso a expedientes que sacan a la luz nuevos contratos que tanto Pemex como la compañía habían negado al descartar un posible conflicto de interés. Estos contratos fueron adjudicados

entre agosto y diciembre del 2019 por Pemex Procurement International (PPI), la filial en Texas de la petrolera mexicana.

Los documentos fueron obtenidos por MCCI tras un proceso que duró 14 meses, aunque Pemex censuró las firmas, por lo que no se puede conocer





MCCI REVELA CORRUPCIÓN TORNO A LA CASA GRIS

Las coincidencias

De acuerdo con sus propias versiones v documentos mostrados José Ramón López Beltrán y su pareja Carolyn Adams ocuparon "La Casa Gris el 16 de agosto del 2019, para lo cual supuestamente firmaron un contrato de arrendamiento por un año.

En el momento en que ocuparon la sa, el dueño de la misma era Schilling, quien permaneció como alto ejecutivo de Baker Hughes hasta diciembre de

Entre agosto (en que José Ramón ocupó la casa) y diciembre (cuando Schilling permaneció como directivo), la filial de Pemex en Houston suscribió con Baker Hughes al menos 27 contratos de los que ahora se tiene conocimiento. Hace seis meses, en febrero de 2023

MCCI publicó que coincidentemente el mismo día en que José Ramón ocupó "La Casa Gris", una filial de Baker es firmó un contrato con PPI y en los dos meses siguientes se firmaron otros siete que sumaron el equivalente a más de 20 millones de pesos.

Esa cifra se quedó corta, pues los nuevos documentos revelar monto asignado por Pemex en Houston sumaron más de 150 millones de pesos tan sólo de agosto a diciembre de 2019.

A diferencia del Gobierno mexicano que dio carpetazo al caso, este ha estado bajo investigación de las autoridades estadounidenses, tras denuncias presentadas ante la SEC y

por parte de un grupo de accionistas pidieron investigar posibles irregularidades, según corroboró MCCI con abogados que dan seguimiento.

Los contratos del conflicto

De los 27 contratos adjudicados por PPI a empresas de Baker Hughes en el periodo mencionado, 17 corresponden a Dresser, una de sus subsidiarias.

Estos contratos fueron adquisición de insu pecializados, reparaciones especializados, reparaciones y rehabilitaciones de equipos, entre otros servicios, para las refinerías de Salamanca, Tula, Minatitlán, Salina

Cruz y Cadereyta.

Bently Nevada, LLC, otra de las empresas de Baker Hugues, recibió en el mismo periodo tres contratos por la adquisición de material y refaccionamiento de su propia marca para la refinería de Cadereyta.

Mientras que Bently de México, ligada a la anterior, obtuvo otros tres contratos por servicios de mantenimiento a equipos analizadores de humedad de la planta de Minatitlán, en Veracruz.

Los cuatro contratos restantes, uno de ellos incluso en euros, fueron asignados a Nuovo Pignone International S.R.L. una subsidiaria más de la compañía estadounidense, a la que PPI adquirió servicios de rehabilitación de turbinas de gas, así como de compresores para la refinería de Cadereyta, y consumibles y refacciones para equipo de su propia Por refinería, la de Caderevta. en

Nuevo León, es para la que asignó la mayor cantidad -y el mayor monto- de contratos a empresas de Baker Hughes al acumular al menos once por un monto equivalente a 32.4 millones de

Le siguen la de Minatitlán, en Veracruz, para la que se asignaron cuatro contratos que suman un equivalente a 12.8 millones de pesos; la de Tula, en Hidalgo, con un contrato por alrededor de 8.5 millones de pesos, la de Salamanca, en Guanajuato, con al menos cuatro contratos que ascienden a 4 millones de pesos. La asignación de estos contratos,

en el periodo de la "Casa Gris", se dieron luego de que Carmelina Esquer Camacho, hija del secretario particular de López Obrador, -Alejandro Esquer Verdugo- asumiera en julio de 2019 la dirección general de Pemex Internacional, pese a carecer de experiencia en el sector petrolero.

El largo camino para conseguir los cumentos

En mayo del 2022, MCCI publicó que la filial de Pemex en Houston mantiene oculta la información sobre los contratos millonarios que suscribe Pemex Procurement International (PPI) con compañías multinacionales como Baker Hughes, e incluso su propia

Tras requerir vía transparencia la versión pública de los contratos de PPI

1 de diciembre del 2018 y el 7 de abril del 2022 (cuando se presentó la solicitud)-la paraestatal negó la información con el argumento de que se trataba de una filial constituida en Estados Unidos. Ante la negativa de Pemex, emitida

el 13 de mayo, MCCI interpuso el 3 de junio del mismo año un recurso de revisión ante el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI).

En vía de alegatos, la Subdirección de Abastecimiento de la paraestatal entregó un listado con la relación de contratos suscritos por PPI en el periodo solicitado, sin incluir ni siquiera las empresas a las que se habían adjudicado los mismos.

El pleno del INAI consideró que dicha modificación no atendía lo solicitado, por lo que revocó la respuesta de Pemex e instruyó la búsqueda y entrega de los contratos correspondiente, de acuerdo con la resolución del recurso de revisión RRA 8504/22 del 7 de septiembre de 2022.

Para dar cumplimiento al fallo, Pemex acordó la entrega de las versiones públicas de los contratos de manera escalonada, en bloques semanales, misma que arrancó a partir de octubre del 2022, inicialmente de manera física en copias simples y posteriormente de manera digital en discos compactos concluyendo en mayo pasado con la entrega de un total de 494 contratos. MCCI realizó una exhaustiva

revisión de los contratos, y fue así como logró localizar 27 que pertenecen a empresas de Baker Hughes, que fueron asignados en los primeros cuatro mes en que José Ramón López Beltrán ocupó "La Casa Gris".

Pese a que algunos de los documentos tienen censurados con

tinta negra los montos asignados, MCCI obtuvo información complementaria que permitió identificar las cantidades de cada contrato

Línea de tiempo 8 de julio de 2019

Carmelina Esquer Camacho (hija del secretario de AMLO) asume como directora general de Pemex Procurement International (PPI) en

16 de agosto de 2019 José Ramón López Beltrán, hijo

mayor del Presidente, ocupa "La Casa Gris". 16 de agosto de 2019

El mismo día que José Ramón ocupa "La Casa Gris", Pemex asigna en Houston un contrato a Baker Hughes.

30 de diciembre de 2019 Entre agosto y diciembre la filial de Pemex en Houston asigna a Baker

Hughes 27 contratos. Enero de 2020

Keith Schilling, dueño de "La Casa Gris", deja su cargo directivo en Baker Hughes.

Opinión.salcosga@hotmail.com @salvadorcosio1

Meridiano

Director Fundador + COR. DAVID ALFARO

MOISÉS MADARIAGA

MERIDIANO PUERTO VALLARTA

Tel. 322.223.29.75

Reporta la Fiscal Especializada en Personas Desaparecidas

Jóvenes de video podrían ser los cinco desaparecidos

Se han realizado 40 despliegues con 50 unidades en los diferentes puntos relacionados en la investigación

MERIDIANO/GDL. Ial.

Especializada Desaparecidas, Blanca Jacqueline Trujillo Cuevas, informó que los jóvenes que aparecen en un video y una fotografia difundidos en redes sociales la noche del lunes, podrían ser los cinco jóvenes que desaparecieron el viernes, en el municipio de Lagos de Moreno.

Señaló que los familiares dijeron que hay altas probabilidades de que los jóvenes que aparecen en dichas imágenes sean sus seres queridos.

Nos comentan de manera preliminar que consideran que hay altas probabilidades que los jóvenes que aparecen en la fotografía se trate de sus familiares. No obstante, esta consideración nosotros vamos a continuar trabajando en su búsqueda y localización, pero les fue recabada a entrevista en ese sentido, donde consideran que sí se trata de ellos v como bien dijo el señor fiscal, seguiremos agotando todas las líneas

de investigación que sean pertinentes y los operativos".

Por su parte, el Fiscal, Luis Joaquín Méndez

Ruiz, confirmó que la madrugada de este martes a las 2:40 horas, se localizó un vehículo calcinado en la carretera que va de Lagos de Moreno a Encarnación de Díaz, a la altura de la Plaza Nuevo

Dicho vehículo era propiedad de

otro de los jóvenes desaparecidos. "En el lugar se localiza una laminilla o la placa que coincide con la serie que tenemos identificada y previamente reportada por los familiares y que obra ese dato en la carpeta que coincide con los datos y características del vehículo. Abundarles que en el interior del vehículo se localizaron algunos restos

que se presumen son humanos' También dio a conocer que se han realizado 40 despliegues con 50 unidades en los diferentes puntos relacionados en la investigación. También fue asegurada una finca en la que se

encontraron envoltorios de droga, una arma larga, así como otros indicios. En el mirador de la Santa Cruz que es uno de los puntos en donde fueron encontrados, se localizaron manchas de sangre



En colaboración con el gobierno del Profe Michel

Se realiza con éxito la sesión informativa del Consulado de EU

Se abordaron diversos temas de interés para quienes quieren acceder a los servicios que ofrece el consulado

Con una excelente respuesta, se realizó este martes en este puerto la sesión informativa del Consulado General de los Estados Unidos de América en Guadalajara, en donde se abordaron temas de interés en materia de visado, trámites, pensiones y prevención de fraudes, así como algunos mitos sobre los servicios que aquí se prestan y se brindó atención a las diferentes dudas de los asistentes.

Este encuentro con ciudadanos de la región, fue posible gracias a la colaboración del gobierno municipal que preside el Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, que a través de la Dirección de Turismo y Desarrollo Económico, brindó todo el apoyo y las facilidades necesarias para que esta actividad pudiera llegar al mayor número de personas interesadas en obtener esta importante información.

Alaaperturadeestasesión, acudióel director de Turismo, Christian Preciado Cázares, que en representación del Profe Michel, dio la bienvenida a los asistentes así como a las autoridades consulares, destacando la importancia de estas jornadas que buscan que la gente conozca los tipos de visado que existen v todos los aspectos que se

deben cumplir para ello.

"El tema de fraudes que muy
seguido viven los vallartenses y quienes viven en la zona de Bahía de Banderas, y en ese trámite por el tema que todos conocemos como covotes que creo que es un tema importante;

de estudiantes, visas de trabajo y visas de trabajo dedicados a la agricultura, que es algo muy importante para nosotros que sepamos qué requisitos debemos de tener y creo que todos merecemos esta información", señaló.

Esta charla estuvo a cargo de Olivia Higgins, vicecónsul de la sección de Visas, que agradeció el apoyo del gobierno de Puerto Vallarta, al igual que de Joseph Busby, agente Consular en Puerto Vallarta y Bahía de Banderas; Mónica Ornelas, Analista dela Oficina de Prevención de Fraude, Luis Quintero v José Luis Chávez, investigadores de la Oficina de Beneficios Federales y David Morales, Agregado adjunto de Investigaciones de Seguridad Nacional de los Estados Unidos en Guadalajara.







Apuestan al fortalecimiento de la seguridad y justicia cívica

Empresarios se suman a la estrategia de agencia de EU

"Nosotros como empresarios hemos decidido sumarnos a la estrategia respaldada por la agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional, con el objeto principal de apoyar esta iniciativa", expresó Arnulfo Ortega

Agencia Quadratín MERIDIANO/Puerto Vallarta

En un esfuerzo conjunto por fortalecer la seguridad y justicia cívica en Puerto Vallarta, el sector empresarial firmó un manifiesto de involucramiento a la estrategia respaldada por la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID).

Lo anterior, con el objetivo de facilitar la transición hacia un esquema preventivo y de justicia cívica, la cual avance hacia un modelo policial más digno y profesional, coadyuvando en la sostenibilidad de la estrategia de seguridad y justicia, implementando mecanismos de aportación de recursos de la iniciativa privada

"Este es un esfuerzo conjunto para fortalecer la seguridad y la justicia cívica en nuestro municipio. Nosotros como empresarios hemos decidido sumarnos a la estrategia respaldada por la agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional, USAID con el objeto principal de apoyar esta iniciativa", expresó Arnulfo Ortega Contreras, presidente local del Consejo Coordinador Empresarial, quien será el titular del fideicomiso que habrá de impulsar los esfuerzos del empresariado vallartense.

Para ello, añadió, se ha redactado un manifiesto en el que el empresariado se compromete a contribuir en diversos aspectos para la prevención y reducción de la violencia y el delito en el municipio.

Durante la firma del manifiesto, se presentó a los representantes del sector privado el programa de USAID/México v se dio a conocer la intención de crear un mecanismo de financiamiento para modelos de intervención en personas

en conflicto con la ley. También se buscará conocer a los actores se buscara conocer a los actores locales que implementan el Modelo Nacional de Policía y Justicia Cívica en el municipio, expresó por su parte Ninive Cruz, representante de la misión USAID en México.

"Con la firma de este manifiesto de involucramiento,

el sector privado se une como aliado a estas actividades y asegura la implementación de este modelo manteniendo un sentido de cooperación entre los diferentes sentido sectores. Así mismo, garantiza que esta iniciativa continúe como una estrategia de seguridad sostenida escalable e independiente de la Administración pública en turno.

Estas alianzas son primordiales porque otorgan recursos y conocimientos y capacidades para hacer frente a los retos de seguridad con mayor eficacia de igual manera estas contribuciones deben estar focalizadas a la población más vulnerable diseñadas con una escala adecuada basadas en evidencia y articuladas con otros programas sociales", detalló,

Para el financiamiento de estas acciones, explicó por su parte el presidente de la Coparmex en la ciudad, Juan Pablo Martínez Torres, se prevé que el sector restaurantero v hotelero se sumen a la campaña de recaudación de fondos para lo cual se solicitará de manera voluntaria a sus clientes, donaciones de 10 y 20 pesos, respectivamente, al término de su consumo y hospedaje, lo que representaría un fondo anual estimado.

superior a los 10 millones de pesos.

"La pretensión del empresariado



de Vallarta es utilizar este dinero asegurar la sostenibilidad s estrategias de prevención y reducción de violencia que USAID/ PREVI ha apuntalado en el municipio. Puerto Vallarta ha puesto en marcha el modelo de iusticia cívica, como una estrategia prometedora y efectiva de prevención de violencia y construcción

de paz y desarrollo", expresó.

Este modelo permite detectar
personas en conflicto con la ley y/o el orden y sancionarlas con modelos de tratamiento informados por evidencia costo efectivos e hiper focalizados; como lo son intervenciones enfocadas en tratar tanto el mal manejo de la ira y la falta de autocontrol, como el consumo perjudicial de sustancias psicoactivas, agregó Martínez Torres.

El sector privado, integrado por representantes de la Coparmex, Canirac, Canacope, Amexe, Canaco, AEEBA, Asociación de Hoteles y Moteles de Puerto Vallarta, así como el Observatorio Integral Turístico, designó a Arnulfo Ortega Contreras, presidente del Consejo Coordinador Empresarial, para supervisar el cumplimiento del Manifiesto, el cual comenzará a operar en mayo de 2024 con creación del mecanismo de financiamiento y la conformación del fideicomiso



Al inaugurar el Consultorio Médico gratuito que prometió

El Profe Michel le cumple a la comunidad de Mojoneras

El alcalde vallartense dijo que pese a algunos obstáculos, finalmente se dio la apertura de este espacio para dar atención médica gratuita y de calidad a los habitantes del lugar

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Como parte de una de sus acciones de gobierno, de brindar una Salud de 10 a los habitantes de Puerto Vallarta, este martes el alcalde, Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, cumplió uno más de sus compromisos, al inaugurar el Consultorio Médico Municipal en la comunidad de Las Mojoneras, que brindará atención médica gratuita a la población de este lugar.

Acompañado de su esposa, María de Jesús López Delgado, presidenta del Sistema DIF; el doctor Ulises Ruiz Miranda, coordinador de Consultorios Médicos, así como del doctor Salvador Flores Navarro, jefe de Servicios Médicos Municipales y del agente municipal, Ángel Nicolás Urrutia González, el Profe Michel se mostró contento de inaugurar finalmente este espacio que por algunas cuestiones no se abrió antes como se había contemplado.

Mencionó que en dos ocasiones, previo a su inauguración, el inmueble sufrió robos de algunos artículos y cableado eléctrico, causando con ello un perjuicio de manera injusta a los habitantes de Las Mojoneras, y atribuyó este hecho a cuestiones políticas de quienes pretenden hacerlo quedar mal como autoridad municipal. "No es la forma de hacer política,

periudicando al pueblo. Si de esa manera quieren sobresalir para que retrasemos nuestro trabajo, en el caso de los consultorios, andan mal". señaló el alcalde.

Dijo que pese a estos obstáculos, se realiza la apertura de este espacio para brindar consultas médicas gratuitas, sumándose a otros tres que ya funcionan en la colonia El Progreso, la delegación de Las Palmas v la agencia municipal de Boca de Tomatlán.

El Profe Michel aprovechó

para informar que ya se firmó el convenio para brindar atención médica gratuita a alumnos de preescolar, primaria y secundaria de las escuelas públicas del municipio, que puedan sufrir algún accidente en el travecto de su casa a la escuela. dentro del plantel y de regreso a su casa, en beneficio de alrededor de 52 mil estudiantes, así como de sus maestros.

Asimismo, anunció que en fechas próximas, ahí mismo en Mojoneras, dará el banderazo a los trabajos de reencarpetado de la calle Tamaulipas, entre México y Durango, y posteriormente continuar hasta terminarla. Mencionó que el pasado lunes dio el arranque a la pavimentación en concreto hidráulico de la calle Prolongación Tampico, en la colonia Del Mar, y recordó que también en Las Palmas, donde ya se tiene el Consultorio Médico, se trabaja en la rehabilitación de la calle Constitución. "Y así vamos a continuar, haciendo obras con recursos de sus impuestos" En este marco, el doctor Ulises

Miranda, coordinador de Consultorios Médicos, manifestó que con la apertura de este cuarto dispensario, se cumple otro de los compromisos adquiridos por el Profe Michel, y agregó que esta unidad estará funcionando de lunes a viernes, de 8:00 a 16:00 horas con servicios médicos gratuitos en apoyo a las personas que más lo A su vez, el doctor Salvador Flores

Navarro, jefe de Servicios Médicos Municipales, señaló que esta será una fecha inolvidable para los habitantes de Las Mojoneras, ya que este consultorio vuelve a funcionar, gracias a que el Profe Michel tomó la decisión de otorgar una atención médica gratuita, oportuna, de calidad v con calidez humana, "Hov se abre este consultorio de primer nivel v estaremos en coordinación con la Secretaría de Salud, para que el paciente sea atendido de su enfermedad a otro nivel médico hospitalario", aseguró. En la inauguración de

consultorio, también estuvieron los regidores Sara Mosqueda Torres, María Elena Curiel Preciado y Pablo Ruperto Gómez Andrade, así como directores y funcionarios municipales, coordinadores y decenas de vecinos del lugar.





La conclusión de la avenida Valle de Tlaxcala en Valle Dorado es ya una realidad

Después de más de 10 años, Mirtha Villalvazo hace entrega de una obra

La alcaldesa destacó que el tramo que constituyó estuvo en abandono durante cuatro administraciones, no obstante el compromiso de su gobierno fue intervenirla y ahora mismo se entrega

MERIDIANO/Bahía de Banderas

La obra de la avenida Valle de Tlaxcala, de Valle Dorado, es ahora una realidad. La presidente de Bahía de Banderas, Mirtha Villalvazo hizo entrega de la misma luego de que los trabajos de concreto hidráulico y construcción de banquetas fueron concluidos.

Con una inversión de cerca de 9 millones de pesos, la avenida Valle de Tlaxcala podrá permitir el desahogo del tráfico, ya que esta vialidad es de gran importancia para Valle Dorado y Rincón del Cielo, pues cuenta con una conexión directa con la Carretera Federal 200.

La alcaldesa destacó que el ta aicaidesa destaco que el tramo que constituyó estuvo en abandono durante cuatro administraciones, no obstante el compromiso de su gobierno fue intervenirla y ahora mismo se entrega una arteria vial por la que se puede transitar en ambos

avenida Valle de Tlaxcala, también hace algunos meses se rehabilitó el canal sobre la que se erige dicha avenida, ahí se invirtieron más

avenida, ani se invirtieron mas millones de pesos. Finalmente, Mirtha Villalvazo comentó que se seguirá Trabajando en Valle Dorado y en muchos otros espacios más de Bahía de Banderas, tal como lo prometió al principio de su administración.









En cuanto a ocupación hotelera.

Otra vez, Nuevo Nayarit superó a Puerto Vallarta

Akumal, Playacar y Cabo San Lucas son los tres primeros, con 81%; le sique el destino navarita en cuarto y quinto en jalisciense

MERIDIANO/Puerto Vallarta

El secretario de Turismo del Gobierno de México, Miguel Torruco Márquez confirmó que en el primer semestre de este año, el destino Nuevo Nayarit superó a Puerto Vallarta y Cancún en ocupación hotelera. El funcionario explicó que de enero

a junio de 2023, en ocupación hotelera

por centros turísticos destacan con los mayores niveles de ocupación: Akumal, con el 85.3%; Playacar, con el 83.5%; Cabo San Lucas, con 81%; Nuevo Nayarit, con 78.8%; Puerto Vallarta, 77.3% y Cancún, 76.696

El titular de la Secretaría de Turismo nformó también que la llegada de turistas a cuartos de hotel, de enero a junio de 2023, fue de 42 millones, de los cuales 30.2 millones fueron turistas nacionales, equivalente a 72% del total; mientras que 11.8 millones fueron

extranjeros, lo que representa 28%. En febrero de este año, el gobierno de Nayarit tomó la decisión de cambiar el nombre del destino turístico conocido desde hace décadas como Nuevo Vallarta y ahora se llama Nuevo Nayarit por motivos de identidad.











Ciudadanos contarán con esta una versión sin costo de su licencia física de conducir

Arranca en Jalisco la Licencia Digital

- Ésta es la primera licencia digital del país que cuenta con Firma Electrónica Avanzada
- La licencia digital tiene la misma validez v vigencia que la licencia física

MERIDIANO/GDL, Ial.

vigencia que la de plástico.

A partir de hoy, la app Licencia Digital Jalisco, ha sido habilitada en las tiendas iOS (http://gobjal.mx/ iOSLDJ) y Android (http://gobjal. mx/AndroidLDJ) de tu teléfono móvil por lo que será posible, tal y como se anunció hace unos días descargar una versión digital de tu licencia de conducir física, que tendrá la misma validez, utilidad y

Lo anterior forma parte de la agenda de mejora regulatoria e innovación tecnológica que el Gobierno de Jalisco impulsa, en esta ocasión a través de la Secretaría de Transporte (Setran), en donde ya se pueden hacer algunos trámites digitales tales como realizar el pago de derechos del refrendo o trámite nuevo de licencia, o también, a través de la Ventanilla Digital Jalisco, llevar cabo solicitudes de registro conductores de plataformas móviles; autorizaciones y registro de vehículos de plataformas móviles; registros e inscripción de vehículos de transporte público (colectivo o masivo); y registro e inscripción de concesiones de transporte público (colectivo o

Esta licencia digital, que no sustituye a la licencia física sino que será un documento adicional, electrónico, verificable, equivalente y para consulta por medio de dispositivos móviles a través de la app mencionada, la cual podrá ser descargada de forma gratuita en sus tiendas digitales.

La licencia digital contará con el uso de la firma Electrónica Avanzada, un avance único en el país, lo cual otorga un alto nivel de seguridad, lo que reduce el espacio para la impunidad, el robo o el fraude. Es además una herramienta que da certeza tanto a las personas que la utilizan como a las autoridades de movilidad, cuya tarea es vigilar y controlar las regulaciones vigentes en la vía.

Cabe aclarar que la licencia digital no tendrá un costo extra, ya que está incluida en el pago de tu refrendo o licencia nueva. En la Ley General de Movilidad

v Seguridad Vial nacional así como en la Ley de Movilidad, Seguridad Vial v Transporte del Estado de Jalisco, se establece a la licencia digital como un documento que permita a una persona comprobar te la autoridad competente capacidad para conducir un vehículo automotor, por lo que con esta nueva herramienta se cumple con esta disposición.

Como parte de una agenda nacional, su uso en Jalisco apunta hacia la integración de un sistema integrado de licencias en todo el país, además de que la entidad se mantiene a la vanguardia en la aplicación de tecnología al servicio de la ciudadanía. Con este documento digital

podrá circular sin ningún problema, es decir, sin la necesidad de portar la licencia física, pues tiene el mismo valor probatorio ante las autoridades. Si un elemento de Policía Vial te detiene por alguna infracción al reglamento, puedes mostrar tu licencia digital. No obstante, la excepción estará

las licencias de Transporte Público (tipo C2) y de Taxis (tipo C3) pues éstas quedan exentas de este trámite v los conductores de este servicio deberán seguir portando

servicio deberair seguir portanto su licencia física.

Esta nueva licencia permite evitar la discrecionalidad y la corrupción; ayuda a facilitar la detección de licencias fálsas generadas de manera ilegal; tus datos podrán ser validados al escanear un código QR desde el celular, además habrá una mayor seguridad ante robo o fraude con nuevos mecanismos de protección.

La licencia digital, cuya vigencia será la misma que la vigencia impresa en la licencia física, se podrá obtener desde el momento que hagas tu trámite de licencia nueva o refrendo, en la Dirección de Licencias y Registro de Conductores de la Setran, pues ésta se generará en automático y sólo tendrá que descargarse desde la app oficial, misma que podrá ser mostrada desde un teléfono celular con validez para cualquier

La Setran aclara que la licencia física no podrá ser tramitada a través de la app. El trámite de esta se seguirá haciendo en los módulos de la Secretaría de Transporte en todo el Estado, y una vez realizado esto, se puede descargar la versión digital.

PASOS A SEGUIR:

Contar con licencia física vigente.

Descargar la app del Gobierno bescargar la app del Gobierno
de Jalisco Licencia Digital en el
teléfono móvil. (versiones para
Android o iOS).

* Leer el código QR que se
encuentra en la licencia física.

* Iduntificarso a través do

Identificarse a través de

reconocimiento facial.

* Introducir el código que se envía por SMS o Email para descargar la licencia digital.



En el operativo no hubo irregularidades

Sin novedad en tradicionales 'paseadas' de El Colorado

* El esperado evento campestre regional, registro oca asistencia

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Con motivo de las tradicionales paseadas de El Colorado, la Comisaría de Seguridad Ciudadana y Vialidad municipal de Puerto Vallarta, desplegó un operativo de prevención para garantizar la seguridad de todos los asistentes.

asistentes.

Para ello fueron asignados a la vigilancia 135 elementos de la Policía Municipal, 21 de la subdirección de Tránsito Municipal y 43 de Protección Civil y Bomberos.

De manera estratégica se cubrieron los ingresos al predio donde se realizó este evento y oficiales estuvieron revisando todo vehículo para evitar que ingresaran con bebidas embriagantes en envases de vidrio y objetos prohibidos.

Por su parte oficiales de Tránsito controlaron el tema de vialidad para evitar conflictos por estacionamiento o accidentes, mientras Protección Civil y Bomberos estuvieron realizando recorridos para evitar incendios o personas lesionadas.

Antela poca asistencia de personas, el tradicional evento transcurrió sin novedad alguna, por ello el Comisario de Seguridad Ciudadana, Rigoberto Flores Parra refrenda su compromiso para apoyar nuestras tradiciones en un ambiente familiar y de seguridad















Al igual que otro en Guadalajara

Muestra Maussan un ovni en la bahía

Durante tormenta eléctrica además de los destellos ocasionados por los relámpagos, se alcanza a ver un objeto luminoso que, a gran velocidad, recorre la superficie del mar para luego desplazarse por la playa con una luz potente

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Jaime Maussan es un reconocido periodista investigador del fenómeno ovni y el contacto extraterrestre. En sus cuentas de redes sociales, es común que exhiba fotografias y videos en los que se da cuenta de supuestas manifestaciones alienígenas; ahora tocó el turno de un material que muestra un extraño fenómeno cerca de Puerto Vallarta, Jalisco.

Maussan compartió el video de la usuaria de Twitter @Kary_qh, red social ahora conocida también como "X", en el que se observa la tormenta eléctrica en la bahía. En las imágenes, además de los destellos ocasionados por los relámpagos, se alcanza a ver un objeto luminoso que, a gran velocidad, recorre la superficie del mar para luego desplazarse por la playa con una luz potente. La escena es intriante.

potente. La escena es intrigante.

La usuaria que originalmente mostró el contenido señaló: "Dejé mi cámara en hiperlapso para que grabara la tormenta para un reel y me llevé una pequeña sorpresa".

pequeña sorpresa".

De acuerdo a Jaime Maussan el fenómeno fue captado en el estado de Nayarit el paado diez de agosto y ha sido compartido otros usuarios en redes cocialen a multa mante camentado.

sociales y ampliamente comentado. El investigador ovni también compartió el video del usuario @gurrola_ edmundo sobre otro acontecimiento, aparentemente alienígena, que se registró en Guadalajara el pasado 13 de

Ensesvideo, se observa otra tormenta eléctrica por la noche, acompañada de fuertes vientos. Mientras se graba el exterior, se muestran los rayos en los arboles siendo acotados por la fuerza del aire. En un momento, un objeto brillante atraviesa parte del cielo para desaparecer de inmediato.

Se desconoce el lugar donde se grabaron las imágenes que también han sido replicadas por otros usuarios







Fraccionamiento de San José del Valle

Dará Mirtha solución a vecinos de El Manglar

* En un Encuentro Contigo, la presidente municipal y su gabinete atendieron a los vecinos, además se otorgaron descuentos de predial y agua.

MERIDIANO/Bahía de Banderas

El gobierno de Bahía de Banderas en su onceava administración ha buscado el contacto directo con los ciudadanos, pues el verdadero cambio se hace trabajando en equipo sociedad y gobierno, un lema que Mirtha Villalvazo ha dejado claro y que es palabra cumpilida en lo que va de este gobierno.

El día de ayer por la tarde, reunida la alcaldesa con vecinos del Fraccionamiento El Manglar en San José del Valle, se comprometió a realizar diferentes acciones que se le solicitaron, entre ellas la limpieza

del parque por parte de Servicios Públicos, asimismo escuchó la problemática de la falta de agua por lo que OROMAPAS inmediatamente tomará las acciones necesarias.

La alcaldesa Mirtha Villalvazo informó que los ingresos hacia las arcas municipales han aumentado, gracías a la recaudación histórica que ha tenido esta administración, dando como resultado que en tan sólo poco más de un año y medio de este gobierno, ya se ha invertido en obra cuatro veces más que gobiernos anteriores, lo cual es un indicador del buen trabajo de este gobierno su proposito de su positivo de la contra cuatro veces más que gobiernos anteriores, lo cual es un indicador del buen trabajo de este gobierno.









Consejo Jalisciense de Asistencia Social

Alfaro les toma protesta a integrantes del CJAS

Encabezará el Consejo el empresario Felipe Gómez, quien continuará la labor de Luis Alonso Aguirre Lang

MERIDIANO/GDL, Jal.

El Gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro Ramírez, encabezó la toma de protesta del Consejo Jalisciense de Asistencia Social (CJAS) que renovó su conformación como órgano de consulta y participación ciudadana, que vincula a las Organizaciones Civiles y los proyectos estratégicos de asistencia social en beneficio de las y los jaliscienses y avala el trabajo de la Secretaria del Sistema de Asistencia Social (SSAS) a través de la Subsecretaría para el Desarrollo y Vinculación con Organizaciones de la Sociedad Civil.

Al respecto, el mandatario reconoció el trabajo de este órgano creado en la actual administración y ratificó que trabajar de la mano de la sociedad civil ha significado el pode quilibrar el trabajo del Gobierno, pues es la ciudadanía la que, con la toma de decisiones, diseña este espacio de solidaridad al prójimo.

"La diferencia entre asistencia social y desarrollo social y la necesidad de que esos dos conceptos fueran complementarios, ne excluyentes y entonces creamos una coordinación de Gabinete social que encabeza Bárbara Casillas, porque la política social que no engloba la salud, la educación, el acceso a la cultura, el deporte pues no espolitica social, entregar dinero nada más no es politica social, entregar dinero nada más no espolitica social, eso es un componente de asistencia social que nosotros, lejos de descalificar, consideramos importante pero como dicen los matemáticos, es una condición necesaria más no es suficiente, se necesita, pero no es lo único que se necesita, indicó Alfaro Ramírez.

El Gobernador agradeció la labor de Luis Alonso Aguirre Lang, presidente saliente, a su vez de reconocer a él y todo el consejo por reforzar el código de asistencia social en el estado.

El CJAS, que será titulado po

Felipe Gómez García como presidente entrante durante el periodo 2023-2025, se conforma por 15 integrantes, de los cuales, 13 son representantes de organismos de Asistencia Social Privada de cada una de las áreas asistenciales que conforman el Directorio Estatal de Instituciones de Asistencia Social, por representantes de organismos empresariales y médicos, colegio de notarios y personas de reconocida vocación al servicio de la comunidad, así como por 2 funcionarios públicos: el titular de la Secretaria del Sistema de Asistencia Social y el Subsercetario para el Desarrollo y Vinculación con OSC quien funge como Secretario Técnico.

Enrique Alfaro añadió que este último año y medio se fortalecerá esta apuesta que se tendrá que sostener a largo plazo con el cierre de filas entre las asociaciones civiles y el Gobierno del Estado.

"En Jalisco tenemos que cuidar lo que hemos logrado y no es poca tampoco es poco lo que falta por hacer, pero creo que tenemos que entender que vívimos en un estado en el que justamente esa apuesta de construir un modelo de gobierno basado en el didiogo, en el respeto al de enfrente, en la aceptación de las diferencias que también las hay, algunas que sedeben de desahogar de manera dificil y dura pero siempre con voluntad para encontrar puntos de entendimiento que nos permitan salir adelante, creo que es de verdad lo que nos convierte en una especie de isla en un escenario nacional de polarización y de confrontación como el que vivimos"

puntualizo.

El secretario del Sistema de
Asistencia Social, Alberto Esquer
Gutièrrez reconoció el trabajo del
consejo saliente y la sinergia entre
gobierno y sociedad civil, así como
on el Comité de Fomento, lo que
ha fortalecido este compromiso.
"señalando a Jalisco como el estado
con mayor interacción con las

organizaciones de la sociedad civil, con mayor transparencia, con mayor ayuda y con mayor apoyo a las organizaciones, y creo que mientras que a veces pareciera que la politica pública federal polariza y no acepta la relación con las organizaciones, aquí la instrucción del Gobernador Alfaro fue totalmente contraria, sumar esfuerzos y por eso también para este año yas entregaron en cumplimiento de lo establecido por el presupuesto estatal, más de 70 millones de pesos que ya fueron destinados a las finanzas de las organizaciones".

El presidente del CJAS entrante Felipe Gómez García, reconoció el trabajo de sus antecesores y refirió que estar al frente representa una enorme oportunidad, al trabajar con mil 234 asociaciones civiles a las cuales representarán y que están conformadas, por mujeres y hombres que trabajan todos los días en su mayoría de forma altruista.

"Con el apoyo del gobierno del

"Con el apoyo del gobierno del Estado tenemos esa posibilidad de convocar a toda la comunidad de nuestro estado para que cada quien en la medida de sus posibilidades pueda poner su granito de arena, con la vocación con la que cada quien se sienta identificado. Creo que los retos son muchos, pero me gustaría resumirlos en cuatro: visibilidad, empatía, inclusión y mayor cobertura", afirmó. El CIAS se encarga de otorgar

el reconocimiento a las personas jurídicas que se dediquen a la asistencia social privada, para lo cual se auxilia con una Comisión Asistencial (derivada de sus mismos integrantes) así como vigilar que los subsidios que se otorgan a las OSC sean verdaderamente destinados para apoyar a los grupos de atención prioritaria, esto a través de la designación de dos representantes del Consejo en el Comité Técnico para la Asignación de Eubsidios de Asistencia Social, el cual asigna los recursos del Programa de Apoyo a través de la Subsecretaria.













Como parte del programa "Jalisco Tiene el Control"

Capacitan a conductores para transporte de carga

- La alianza entre la Secretaria de Trabajo y Previsión Social (STyPS) y el Instituto de Formación para el Trabajo (IDEFT) capacitaron a las y los nuevos conductores del transporte de carga
- * Las inscripciones siguen abiertas para las y los conductores interesados, entre los requisitos que deben presentar están la licencia vigente de conducir de chofer
- Este programa busca atender esta demanda laboral y la cobertura de su especialización

MERIDIANO/GDL, jai.

Para impulsar la generación de empleos formales y la capacitación para atender la demanda del sector de autotransporte de carga, prioritario para la entidad; la Secretaria de Trabajo y Previsión Social (STyPS) y el Instituto de Formación para el Trabajo (IDEFT) entregaron 63 constancias a través del programa 'Jalisco Tiene el Control'.

En 2023, Jalisco se posicionó como el segundo estado no fronterizo com mayor valor de exportaciones, por lo que esta capacitación permitirá, que -toda vez que tramiten su licencia tipo B ante la Secretaria de Comunicaciones y Transportes (SCT)-puedan obtener una vacante laboral en alguna de las empresas jalisciense con un ingreso de 30 mil pesos, esto como parte del acuerdo previo a través de la STyPS.

Tener un empleo formal es la ruta del éxito, hoy estamos hablando de más de 180 horas de estudio tanto de práctica como teoría, por supuesto que conozco las instalaciones (del IDEFT) pero hoy lo que representa más que eso, es un triunfo para ustedes, un éxito, una meta más que la vida, una meta más que les dará la oportunidad de dignificarse*, comentó Marco Valerio Pérez Gollaz, titular de la StyPs.

En total fueron cinco mujeres y 58 hombres, quienes formaron parte de esta primera generación del programa en donde se revisaron temas como: conocimiento mecánico del vehículo, asistencia y detección de fallas, manejo de carga, acoplamiento y desacoplamiento de los vehículos articulados, prevención de accidentes, educación y seguridad vial. Además se abordaron aspectos de salud como alimentación, uso de medicamentos, medidas preventivas para evitar caer en adicciones y salud emocional.

A nombre de los participantes, Martha Isabel Vázquez Loyola, detalló: "Muchas gracias a las personas que nos apoyaron, que nos tuvieron paciencia, que estuvieron nos nosotros principalmente en nuestra ignorancia. Hoy y mañana somos nosotros quienes vamos a guiar a los que siguen a nuestra espalda. El principio de los que algún dia llegarán al final. Muchisimas gracias, muchisimas felicidades a todos nosotros. Ojalá el día de mañana nos volvamos a ver, ojalá que mañana podamos platicar nuestras experiencias y saber que somos la parte principal de llegar a casa y de decir: soy quien trae el sustento no solo aquí, a una y a otra familia".

De acuerdo con el Instituto de (ILIEG) al mes de junio del 2023, se reportaron un total de 55,057 trabajadores formales asegurados en el sector del transporte terrestre, de los cuales el 66,66% (36,702) son de transporte de carga: el 30,22% (16,638) de transporte de pasajeros; y el 3,12% (1,717) de transporte de pasajeros; y el 3,12% por lo que el lanzamiento de este programa busca atender esta demanda laboral y la cobertura de su especialización.

En su intervención Lorena Torres Ramos, directora del IDEFT, comentó: "Enhorabuena por see paso que han dado, me da mucho gusto y sobre todo, contenta de estar aquí con ustedes y entregarte buena fuente al Secretario, porque el IDEFT con sinstructores preparados, de calidad y el compromiso de atención con ustedes, podemos verlos realizar también sus sueños, no dejen de soñar, porque quien deja de soñar se termina toda razón de ser. Muchisimas gracías y nuevamente felicidades".

El programa "Jalisco Tiene el Control" sigue vigente y con a posibilidad de que los interesados en incursionar en el sector del autotransporte de carga puedan hacerlo de forma segura ya que la capacitación profesional les permite contar obtener la licencia federal tipo B y un empleo que les genere ingresos en promedio por alrededor de los 30 mil pesos.

La convocatoria a esta capacitación gratuita puede consultarse en http://gobjal.mx/

JaliscoTie

El dato:

Las instalaciones especializadas
en el sector de transporte público
y de carga del IDEFT están ubicadas
en Av. La Tijera # 800, C.P. 45647,
Tlajomulco de Zúñiga. Para mayor
información comunicarse a los
teléfonos de oficina 33 3030 1000,
extensiones 21005 y 21038 de lunes a
viernes de 8200 a 1600 horas.

Se pueden llegar a las instalaciones por medio de la ruta de transporte público 618A vía Guadalupe Gallo, ahora es C78 Guadalupe Gallo y C78 Mante, se aborda en dirección del Sauz a Centro Sur.





Premian a productores de los elotes más grandes del mundo

Coronan a la mazorca reina de 49 centímetros de longitud

El secretario de Agricultura y Desarrollo Rural, Victor Villalobos Arámbula, reconoció la competencia sobre el elote más grande del mundo, como un referente del maíz de raza nativa de la región

Redacción

El concurso del Elote más Grande del Mundo, Jala 2023, es un ejemplo de la importancia de cuidar y mantener la calidad de las razas autóctonas de los granos y salvaguardar nuestras tradiciones, origenes y cultura nacional, afirmó el secretario de Agricultura y Desarrollo Rural, Victor Villalobos Arámbula.

Villalobos Arámbula.

El funcionario federal participó,
por cuarto año consecutivo, en el
concurso que premió a agricultores
con mazorcas de 49 entimetros,
47.5 centimetros y 45 centimetros
de longitud, en el municipio de Jala,
Nayarit.

Nayarin.

Reconoció la competencia sobre el elote más grande del mundo y su cultivo, como un referente del maiz de la raza nativa de la región y una distinción de los origenes, al salvaguardar esta importante variedad Jala.

El secretario Villalobos Arámbula, el gobernador Miguel Ángel Navarro Quintero y el coordinador general de Programas para el Bienestar, Carlos

Torres Rosas, entregaron el primer lugar a óscar Saúl Elias Pérez, con un elote de 49 centímetros; el segundo a José Ismael Elias Pérez, con una mazorca de 47.5 centímetros, y el tercer lugar a Isair Manuel Elias Delgado, con una pieza de 45 centímetros.

El gobernador de Nayarit afirmó que el presidente Andrés Manuel López Obrador puso el ejemplo a nivel federal, a través del bienestar social e incorporar una nueva forma de gobierno en beneficio de las comunidades más vulnerables.

comunidades más vulnerables.

Por ejemplo, dijo, los precios de garantia, en favor de los pequeños y medianos productores, permiten mejorar el precio de las cosechas e impulsar la producción de granos básicos, lo que suma a la seguridad alimentaria y mejorar la calidad de vida de la sociedad rural.

El coordinador Carlos Torres Rosas aseguró que se trabaja de forma integral en los distintos programas para el Bienestar como Producción para el Bienestar y Fertilizantes para el Bienestar, para apoyar al campo mexicano. Informó que este año se invertirán en Nayarit siete mil millones de pesos en beneficio de 280 mil personas, lo que habla de un gobierno que aplica la justicia social y el combate a la corrupción.

Elfuncionario refirió que el Gobierno de México prevé abrir 29 nuevas sucursales del Banco del Bienestar para entregar los apoyos sociales, los cuales también funcionarán como centros integradores para escuchar a los beneficiarios.

El presidente municipal de Jala, Antonio Carrillo Ramos, reconoció de elsúterzo del gobierno federal para que los apoyos lleguen a más personas vulnerables y destacó que la Feria del Elote 2023 alberga toda la riqueza histórica, gastronómica y cultural de la región, de ahí su importancia de realizarla año con año.

Adelantó que se destinará una inversión de 40 millones de pesos para diferentes obras que atenderán a la cabecera y a la sierra de Jala, como una central de maquinaría y pozos artesianos para el abastecimiento de agua.



En la entida

Atiende IMSS-Bienestar a beneficiarios de la sierra

Habitantes de las cuatro etnias que viven en la zona serrana del estado acuden a los servicios de las unidades médicas rurales del programa.

Redacción

Con un universo de trabajo que tiene presencia en los 20 municipios de Nayarit, el Programa IMS-Bienestar atiende la salud de alrededor de 171 mil 894 beneficiarios de las regiones rurales y serranas más marginadas de la entidad.

El titular del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en Nayarit, doctor Misael Ley Mejía, informó que, para el logro de esta cobertura, IMSS-Bienestar cuenta con 82 Unidades Médicas, dos Centros Rurales de Atención Obstétrica (CARO), dos Unidades Médicas Móviles (UMM), cuatro Brigadas de Salud, un albergue comunitario y un Hospital de Segundo Nivel en San Cayetano, municipio de Tepic.

"Especificamente el Hospital en San Cayetano inició labores en noviembre de 1982. A más de 40 años de brindar atención a la salud de miles

licas, dos bastértica red de servicios, donde se conjuga la atención medica con las acciones lalud, un Hospital Cayetano, Lordon de servicios, donde se conjuga la atención medica con las acciones de promoción a la salud en la propia Cayetano, Lordon de Señalar de el programa

Luego de señalar que el programa MSS-Bienestar cumple con la misión de promover el derecho a la salud y el bienestar individual y colectivo de quienes no cuentan con acceso a la Seguridad Social, el doctor Misael Ley destaco que los servicios que se prestan son abiertos a la población en general, cualquier persona recibe la prestación del servicio en forma completamente gratulta.

de beneficiarios de los 20 municipios

completamente gratuita.

Por su parte, el supervisor médico delegacional del Programa IMSSBienestar, doctor Carlos Montes Álvarez, indicó que se trabaja con una mistica de servicio y vocación en la atención a los que menos tienen y este esfuerzo es reconocido, principalmente por los beneficiarios.

En cada Unidad Médica manifiestan que se les atiende con el corazón, con trato humano y respetuoso.

Finalmente, reconoció que los equipos de salud realizan sus funciones para cumplir con las responsabilidades y el compromiso brindando atención a la salud de la población sin seguridad social y más vulnerable que vive en la zona rural y serrana de Nayarit.

Golpe a empresarios

Debe analizarse con prudencia tema de aguinaldos

"Estamos en pro de que se ataquen las brechas como lo mencionas de los sueldos y de las prestaciones que se le puedan dar a los empleados, pero el tema de hacerlo pausadamente o escalonadamente sería lo ideal", dijo el presidente de la COPARMEX en Nayarit, Enrique Echevarría Aldrete

Óscar Gil

La propuesta de elevar de 15 a 30 días el aguinaldo a los trabajadores, tal y como lo proponen legisladores federales, es un tema que deberá analizarse a conciencia antes de su aprobación, sostuvo el presidente de COPARMEX en Nayarit, Enrique Echevarira Aldrete.

Reconoció, que si bien dicha iniciativa reduciría una amplia brecha entre los aguinaldos que se generan en la iniciativa privada y el gobierno estatal, no puede estar a expensas de calenturas políticas o de queda bien.

"Primero fueron los sueldos,

"Primero fueron los sueldos, luego las vacaciones y ahora los aguinaldos, estamos en pro de que se ataquen las brechas como lo mencionas de los sueldos y de las prestaciones que se le puedan dar a los empleados, pero el tema de hacerlo pausadamente o escalonadamente sería lo ideal, porque irte de un número de 15 a 30, pues es un golpe a los empresarios".

porque irte de un numero de 15 a 30, pues es un golpe a los empresarios". Precisó que la situación conómica por la que atraviesa nuestro país, después de la pandemia, no es la más propicia para generar justamente este tipo de movimientos: "Como COPARMEX te puedo decir que pediriamos a los legisladores que aborden el tema de manera mesurada, que lo analicen y no lo hagan por temas electorales, simplemente porque el año que viene ya estamos en campañas y entonces hacerlo de una manera consensuada y no por andar repito quedando bien con la gente".



Para ser entregada a todos los candidatos

Construye la CANACINTRA plataforma de propuestas

"Los cuatro temas importantes que vamos a estar trabajando en los diferentes foros son: seguridad, transferencia tecnológica, comercio exterior y políticas industriales", detalló la presidenta del organismo empresarial, Brenda Liliana Vega Peña

Óscar Gil

La Cámara Nacional de la Industria de Transformación (CANACINTRA), en un esfuerzo conjunto de las 76 delegaciones con las que se cuenta en el país, llevará a cabo foros regionales y locales para la integración de una plataforma de propuestas, que fomenten el crecimiento económico desde el sector industrial y el desarrollo humano de la base trabajadora con un enfoque de sostenibilidad.

Según la explicación de Brenda Liliana Vega Peña, presidenta de CANACINTRA en la entidad, esta plataforma se entregaría a los candidatos de los tres niveles de gobierno, de poderes ejecutivo y legislativo, con el objetivo de que setraduzca en políticas públicas, programa de gobierno y legislación, que den respuesta y soporte a las preocupaciones expresadas desde el sector industrial.

"Estos cuatro temas

importantes que vamos a estar trabajando en los diferentes foros son: seguridad, transferencia tecnológica, comercio exterior y politicas industriales. Localmente haremos mesas de trabajo para identificar cuáles son las problemáticas que tiene el estado y con esto plantera soluciones, concentrar un contenido de información para hacerlo llegar a la CDMX y que muestro presidente nacional arrope, la iniciativa privada encesita abnotia mucho el que se le tome en cuenta con leyes e iniciativas".

Dichos foros que tendrán lugar en cuarto sedes, inician el cinco de septiembre en CANACINTRA Yucatán con el tema seguridad, posteriormente, el 12 de septiembre en San Luis Potosi con el tema de transferencia tecnológica, el 19 de septiembre en Torreón con comercio exterior y finalmente el 25 de septiembre en CDMX con el tema de política industrial.









Al concluir la primera etapa del programa 'Por un Hogar de 10'

Apoya el Profe a 2,200 familias 1 con materiales para su vivienda

El alcalde ratificó el compromiso de su gobierno para mejorar las condiciones de vida de los vallartenses que más lo necesitan

MERIDIANO/Puerto Vallarta

El alcalde, Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, encabezó este martes una nueva entrega de materiales como parte del programa 'Por un Hogar de 10', para transformar la vida de 144 familias de colonias del sector oriente de la cabecera municipal, con lo cual al concluir la primera etapa, un total de 2 mil 200 familias vallartenses recibieron este beneficio.

El Profe Michel destacó

el compromiso de su administración para ofrecer mejores condiciones de vida los hogares vallartenses. mediante la entrega de apoyos que sirvan para mejorar sus viviendas. últimas

realizado arranques de obra para mejorar las condiciones de vida de los vallartenses y hoy me complace mucho estar con ustedes para entregarles apoyos a través del programa 'Por un Hogar de 10'. Hoy entregamos juegos de baño completos y pintura de buena calidad, pero les informo que próximamente en la segunda etapa entregaremos otros materiales para beneficiar a casi 8 mil familias", señaló.

8 mil familias", senalo.

El Profe Michel subrayó
que para emprender las
obras públicas y apoyar a
la gente con este programa
social "no hemos pedido
crédito bancario, son recursos producto de sus impuestos. En la anterior administración pidieron créditos para hacer calles y hoy eso afecta el

presupuesto del municipio, lo estamos nosotros. Pero vamos a seguir trabajando por el bienestar de todos los vallartenses, pues la transformación debe ser un cambio que beneficie a la ge y sobre todo, sin endeudamiento de las finanzas públicas". La directora de Desarrollo

Evangelina Delgado Rivera,manifestó que con este programa se le da cumplimento uno de los obietivos prioritarios del plan degobierno, "gracias a las aportaciones de toda la ciudadanía y a un excelente manejo de lo que recauda nuestro municipio. Hov como nunca podemos llegar a la población que más requiere del apoyo de su gobierno, pues estos programas sólo llegaban a manos de unos



lo necesitaba".

sociales a toda la población que lo requiere, "sin endeudar a nuestro municipio y aplicando la justicia social, como hoy que damos materiales a cada uno

La señora Lilia Isabel Ochoa

presidente y sus colaboradores Independencia. Garza Blanca, Primero de Mayo, Campestre Las Palmas y La para que tengamos una mejor vivienda, una mejor vida, que es lo que siempre estamos buscando, que nuestro Vallarta sea hermoso. Pido un aplauso

También presentes regidores y otros funcionarios municipales.

Moderna.



para todos los que hacen





Para Nayarit y Xalisco el día 17 de agosto

Inician inscripciones para Ley recompensa tu estudio

Ingrese usted a www.casaley.com.mx, teniendo a la mano una foto de la boleta del ciclo escolar 2022-2023 que muestre un promedio de 9.5 o más y la CURP del alumno, para realizar el registro

Será a partir del 15 de Agosto cuando se abran las inscripciones para el programa 2023 de entrega de Paquetes Escolares que promueve Casa Ley en beneficio de los

Casa Ley en beneficio de los estudiantes de primaria.

El programa tiene un alcance de diez estados en las cuales la cadena de autoservicios tiene presencia y está dirigido a hacer entrega de 27 mil 500 paquetes, participando en esta dinámica las 276 tiendas que opera Casa Ley Las inscripciones pueden

realizarse en línea ingresando a www.casaley.com.mx, teniendo a la mano una foto de la boleta del ciclo escolar 2022-2023 que muestre un promedio de 9.5 o más y la CURP del alumno. Cabe señalar que el registro a este programa es completamente gratuito.

Este programa, que cumple 30 años de llevarse a cabo, está dirigido a reconocer a los mejores estudiantes, a quienes desde ahora muestran sus intenciones

por sobresalir y salir adelante gracias a su desempeño en sus tareas escolares además de representar un apoyo para la economía familiar.

Para Sinaloa, las inscripciones al programa de Paquetes Escolares inicia el día 15 de Agosto, el 16 para el estado de Sonora y a partir del día 17 para Baja California, Baja California Sur, Coahuila, Guanajuato, Durango, Colima

Jalisco y Nayarit.

Casa Ley, siempre presente
en las grandes causas de la comunidad

